

TENDENCIAS

# 5 de los videos más perturbadores de Youtube

El Ciudadano · 29 de octubre de 2015

---



---

Son casi las 12am. Estás solo en tu casa. En el aire se respira el aroma de Halloween y el Día de Muertos, pero no puedes dormir. Ya no sabes qué hacer para matar tiempo, así que decides entrar a internet y por azares del destino terminaste en este post. Tal vez no te ayudemos a dormir, pero seguramente te mantendremos despiertos. Estos son los 5 videos más perturbadores de Youtube.

## Edward Muscare – Pretty Woman



Seguramente se están preguntando: ¿qué tiene de perturbadora esta canción de Roy Orbison? Aparte de lo raro que es ver a este viejito bailar y hacer lip-sync mientras ve a la cámara, hay una historia macabra detrás. Edward Muscare es un pedófilo registrado por la policía. Después de dejarlo libre, le prohibieron navegar por internet, cosa que claramente se pasó por el arco del triunfo. Cuando el video se hizo viral, la policía volvió a arrestarlo.

## Agamemnon Counterpart



Después de verlo unas cuantas veces, seguimos sin entender... ¿quién es ese nuevo amigo que hicimos? ¿Por qué hay una rana brincando por todos lados? ¿Por qué no podemos dormir? ¿Por qué tenemos miedo?

**Username:666**



Cuando no tienes nada que hacer, es natural que comiences a navegar en internet sin rumbo definido (como tú, amigo). Este usuario de Youtube decidió buscar el canal de videos 666. Cuando por fin pudo entrar, ya era muy tarde. El navegador no cerraba, y tuvo que ver cosas horribles.

## **1\_01: The Swedish Rhapsody**



Las señales de radio que se transmitían durante la Guerra Fría son muy raras y escalofriantes. Solían enviar mensajes ocultos a través del radio a sus aliados, que si no eres capaz de entenderlos, seguro te llevas un gran susto. Es como en Metal Gear Solid, en donde eres un espía que recibe instrucciones mediante un radio en frecuencias raras. Esta grabación sin duda te erizará la piel. Una y otra vez, se repite la canción de los camiones de helado y la voz de una niña alemana.

## **Baby Laugh A Lot**

¿A quién se le ocurre hacer estos comerciales? Si de por sí, las muñecas son aterradoras, imagínense una que todo el día se ríe o vomita. No les contamos más. Vean el video.

Vía: <http://difundir.org>

---

**Fuente:** El Ciudadano